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O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 

trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado  ao Sr. 

Prefeito Municipal,  o  seguinte:  

 

   PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 

 
 
 

Que o Poder Executivo Municipal,  informe a esta Casa 
Legislativa, se já foi tomada alguma providência, em 
relação à INDICAÇAÕ, que o Vereador signatário 
apresentou nesta Casa e foi aprovado por 
unanimidade, tendo como objeto a instação de 
instrumentos de monitoramente por câmeras, nos 
acessos aos centro urbanos do Município de Novo 
Cabrais. 

 
 
 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
 O presente pedido de informações se justifica, pelo próprio teor da 
indicação apresentada: 
 
  “[...] 
 
 A  presente INDICAÇÃO  consiste na necessidade de buscarmos mais 
condições de segurança à população de Novo Cabrais, não somente à 
população urbana, como a população da área rural. 
 
 Nos últimos anos, tivemos várias ocorrências, inclusive, no corrente mês, 
tivemos um fato, que por pouco não virou tragédia. 
 
 Câmaras de vídeo monitoramento, a exemplo daquelas nos acessos à 
Cachoeira do Sul, fazem parte dos projetos de segurança urbana da maioria das 
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cidades brasileiras, tendo o Governo Federal e Estadual investido significativos 
recursos, para essa finalidade. 
 
 No caso de nosso município, os Vereadores podem colaborar muitíssimo, 
pois a exemplo de buscar emendas parlamentares para outras finalidades, como 
se tem presenciado, pode serem buscadas emendas para essa finalidade. 
 
 Há vários Deputados Federais que colaboram com o Município através de 
muitos de nós Vereadores. 
 
 Assim, esta indicação porta teor exeqüível sob o ponto de vista 
orçamentário. 
 
 [...]” 
 
 Assim, por si só, o teor supra justifica o pedido de informações. 
 
 Caros Colegas Vereadores, este é o pedido de informações. 
. 
 

Sala de Sessões, 08 de  julho   de 2022. 
 
 
 
 

 
Ver. Silomar Garcia Silveira 

Bancada do PP– PROGRESSISTAS 
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